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En el predio “8 de marzo” del Sindicato de Salud 
Pública, en la ciudad de La Plata, nos reunimos 
trabajadoras y trabajadores, representantes y 
dirigentes de diferentes espacios de la provincia de 
Buenos Aires.
Esta gran convocatoria tuvo como consigna 
reflexionar sobre el cómo y hacia dónde el 
Movimiento Sanitario continuará con sus acciones, ya 
que su crecimiento en estos tiempos es gigantesco, 
dentro y fuera de la provincia de Buenos Aires, lo que 
demanda darle una organicidad y ordenamiento 
con el fin de afianzar las redes, modos de trabajo, 
encuentros y tareas que demanda la organización de 
las comunidades, teniendo como norte apoyar 
explícita e ideológicamente las políticas públicas, 
principalmente en materia de salud, del gobernador 
de la provincia Axel Kicillof. 
Por ello, nos convocamos el domingo 14 de abril en 
las instalaciones del SSP, quienes nos abrieron su casa 
y nos recibieron muy cordialmente; esa noche 
comenzó entre quienes íbamos llegando un clima de 
encuentro de comunidad, más allá de las 
condiciones climáticas que fueron totalmente 
desalentadoras, además de que impidió la llegada 
de muchas y muchos. 
Las y los compañeros generamos nuevas propuestas 
a trabajar en el Encuentro de Referentas y Referentes 
provinciales del Movimiento Sanitario, alrededor de 30 
representantes de puntos equidistantes de la 
provincia, de Pila, Merlo, Saladillo, Almirante Brown, 
Moreno, Chivilcoy, Monte Hermoso, La Plata y el 
Partido de la Costa empezamos a darle forma a lo 
que se dió en llamar “Asamblea Héroes de la 
Pandemia”, que tuvo como génesis el 
reconocimiento que el SSP hizo a sus trabajadoras y 

trabajadores: 
“En el seno de nuestra Federación FATSA se resolvió 
otorgarle el logo o el eslogan como reconocimiento a 
los trabajadores de la sanidad por el esfuerzo 
realizado durante la pandemia con el nombre de 
Héroes de la Pandemia. En eso, una vez que FATSA 
entrega este slogan como presente a la totalidad de 
los trabajadores de la sanidad argentina, nosotros 
como organización, después de una visita que tuvo 
nuestro secretario gremial en el sindicato hermano de 
Santiago del Estero, donde él ve que ellos habían 
hecho una placa, un monolito en referencia a esta 
situación de los Héroes de la Pandemia, a nosotros 
como organización se nos ocurrió hacer este 
monolito dentro de nuestro complejo deportivo, que 
es el lugar de esparcimiento, lugar donde nuestros 
trabajadores sienten cómo su casa, sienten en piel lo 
que es estar dentro de una organización sindical que 
los cobija, que los contiene, que les da todo tipo de 
momentos de esparcimiento a esos trabajadores que 
se lo merecieron por la lucha hecha durante toda la 
pandemia y fundamentalmente en reconocimiento a 
los más de 770 compañeros que fallecieron en todo el 
ámbito de la provincia, resolvimos crear este monolito 
y para que cada vez que entremos al campo y nos 
acordemos, no solamente de los que fallecieron en la 
pandemia, compañeros nuestros, sino 
fundamentalmente del esfuerzo que realizamos todos 
los trabajadores de la sanidad argentina y es un 
reconocimiento y un homenaje hacia ellos –Miguel 
Zubieta-  Y fue así como nos sentimos. ¡Enorme 
agradecimiento a las y los compañeros! 
El encuentro sucedido el domingo fue guiado por lo 
anteriormente expuesto, y se llevó a la asamblea del 
día 15 la propuesta de nombrar al encuentro 

“Asamblea Provincial de Referentas y Referentes 
Héroes y Heroínas de la Pandemia”, votado por 
unanimidad por las y los presentes. 
Otra propuesta surgida en asamblea fue la de generar 
un proyecto con carácter de Declaración Local, a 
nivel provincial, es decir, la presentación del mismo 
proyecto en los 135 municipios que conforman la 
provincia. Dicho proyecto propone desde el 
Movimiento Sanitario Provincial, impulsar el tomar el 
día 5 de mayo 2023 como el Fin de la Pandemia y 
como Homenaje “Declarar Héroes y heroínas de la 
Pandemia a quienes pusieron sus vidas a disposición 
de las comunidades al cuidado de la salud del pueblo 
bonaerense”, proyecto votado por unanimidad. La 
confección del proyecto fue llevada adelante por las 
y los concejales y ex concejales de los municipios de 
Pila, Chivilcoy, La Plata y Coronel Suarez, se encuentra 
circulando por un poco más de 100 de los 135 
municipios. En la actualidad se encuentran en 
tratamiento en más de 50 Honorables Consejos 
Deliberantes, donde cada uno les está dando la 
impronta del territorio. El modelo diseñado por las y los 
concejales lo compartimos a continuación.
En la apertura del encuentro, llevamos adelante un 
reconocimiento y agradecimiento al médico 
sanitarista Juan de Jesús, hoy nuevamente elegido y 
reconocido Intendente del Partido de la Costa, por su 
gran acompañamiento a este Movimiento y poner en 
valor su enorme militancia por la salud del Pueblo.  
¡Gracias Juan, siempre presente!
Luego llevaron adelante la propuesta y la oratoria de 
hacia dónde vamos el médico sanitarista Daniel 

Gollán, hoy Diputado Nacional por el espacio de 
Frente de Todos, el médico sanitarista Jorge 
Rachid, hoy consejero en el Ministerio de Salud de 
la Provincia de Buenos Aires, el médico sanitarista 
Nicolás Kreplak, hoy Ministro de Salud de PBA y el 
psicólogo sanitarista Martin Etcheverry quienes 
expusieron ideas rectoras para la jornada y 
surgieron como resultado:
 “nadie se salva solo” 
“la patria no se vende” 
“la unidad de las y los trabajadores” 
“defender en cada rincón de la provincia las 
políticas públicas de Axel Kicillof”  
“la salud no es una mercancía es un derecho” 
Defender estos conceptos es defender la patria.
Durante toda la jornada se trabajaron en mesas 
redondas donde se debatieron estos ejes y como 
debemos organizarnos, tomar responsabilidades 
en función a estos ejes y arribamos a conclusiones, 
a pequeñas propuestas de funcionamiento y 
orgánica, acciones concretas y tareas para 
articular y llevar adelante teniendo en cuenta la 
extensión de la provincia y las particularidades de 
ella, decidimos confluir por zonas de cercanía y 
afinidad. 
Como parte de los resultados de la extensa 
jornada realizamos un documento a modo de 
DECLARACION PROVINCIAL -compartida en el 
cuerpo de la presente edición- donde además del 
apoyo a las políticas públicas del gobierno de Axel 
Kicillof, defendemos específicamente el Derecho a 
la salud.

ASAMBLEA PROVINCIAL “HÉROES Y 
HEROÍNAS DE LA PANDEMIA”
El 15 de abril de 2024
  



trabajadores: 
“En el seno de nuestra Federación FATSA se resolvió 
otorgarle el logo o el eslogan como reconocimiento a 
los trabajadores de la sanidad por el esfuerzo 
realizado durante la pandemia con el nombre de 
Héroes de la Pandemia. En eso, una vez que FATSA 
entrega este slogan como presente a la totalidad de 
los trabajadores de la sanidad argentina, nosotros 
como organización, después de una visita que tuvo 
nuestro secretario gremial en el sindicato hermano de 
Santiago del Estero, donde él ve que ellos habían 
hecho una placa, un monolito en referencia a esta 
situación de los Héroes de la Pandemia, a nosotros 
como organización se nos ocurrió hacer este 
monolito dentro de nuestro complejo deportivo, que 
es el lugar de esparcimiento, lugar donde nuestros 
trabajadores sienten cómo su casa, sienten en piel lo 
que es estar dentro de una organización sindical que 
los cobija, que los contiene, que les da todo tipo de 
momentos de esparcimiento a esos trabajadores que 
se lo merecieron por la lucha hecha durante toda la 
pandemia y fundamentalmente en reconocimiento a 
los más de 770 compañeros que fallecieron en todo el 
ámbito de la provincia, resolvimos crear este monolito 
y para que cada vez que entremos al campo y nos 
acordemos, no solamente de los que fallecieron en la 
pandemia, compañeros nuestros, sino 
fundamentalmente del esfuerzo que realizamos todos 
los trabajadores de la sanidad argentina y es un 
reconocimiento y un homenaje hacia ellos –Miguel 
Zubieta-  Y fue así como nos sentimos. ¡Enorme 
agradecimiento a las y los compañeros! 
El encuentro sucedido el domingo fue guiado por lo 
anteriormente expuesto, y se llevó a la asamblea del 
día 15 la propuesta de nombrar al encuentro 
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“Asamblea Provincial de Referentas y Referentes 
Héroes y Heroínas de la Pandemia”, votado por 
unanimidad por las y los presentes. 
Otra propuesta surgida en asamblea fue la de generar 
un proyecto con carácter de Declaración Local, a 
nivel provincial, es decir, la presentación del mismo 
proyecto en los 135 municipios que conforman la 
provincia. Dicho proyecto propone desde el 
Movimiento Sanitario Provincial, impulsar el tomar el 
día 5 de mayo 2023 como el Fin de la Pandemia y 
como Homenaje “Declarar Héroes y heroínas de la 
Pandemia a quienes pusieron sus vidas a disposición 
de las comunidades al cuidado de la salud del pueblo 
bonaerense”, proyecto votado por unanimidad. La 
confección del proyecto fue llevada adelante por las 
y los concejales y ex concejales de los municipios de 
Pila, Chivilcoy, La Plata y Coronel Suarez, se encuentra 
circulando por un poco más de 100 de los 135 
municipios. En la actualidad se encuentran en 
tratamiento en más de 50 Honorables Consejos 
Deliberantes, donde cada uno les está dando la 
impronta del territorio. El modelo diseñado por las y los 
concejales lo compartimos a continuación.
En la apertura del encuentro, llevamos adelante un 
reconocimiento y agradecimiento al médico 
sanitarista Juan de Jesús, hoy nuevamente elegido y 
reconocido Intendente del Partido de la Costa, por su 
gran acompañamiento a este Movimiento y poner en 
valor su enorme militancia por la salud del Pueblo.  
¡Gracias Juan, siempre presente!
Luego llevaron adelante la propuesta y la oratoria de 
hacia dónde vamos el médico sanitarista Daniel 

Gollán, hoy Diputado Nacional por el espacio de 
Frente de Todos, el médico sanitarista Jorge 
Rachid, hoy consejero en el Ministerio de Salud de 
la Provincia de Buenos Aires, el médico sanitarista 
Nicolás Kreplak, hoy Ministro de Salud de PBA y el 
psicólogo sanitarista Martin Etcheverry quienes 
expusieron ideas rectoras para la jornada y 
surgieron como resultado:
 “nadie se salva solo” 
“la patria no se vende” 
“la unidad de las y los trabajadores” 
“defender en cada rincón de la provincia las 
políticas públicas de Axel Kicillof”  
“la salud no es una mercancía es un derecho” 
Defender estos conceptos es defender la patria.
Durante toda la jornada se trabajaron en mesas 
redondas donde se debatieron estos ejes y como 
debemos organizarnos, tomar responsabilidades 
en función a estos ejes y arribamos a conclusiones, 
a pequeñas propuestas de funcionamiento y 
orgánica, acciones concretas y tareas para 
articular y llevar adelante teniendo en cuenta la 
extensión de la provincia y las particularidades de 
ella, decidimos confluir por zonas de cercanía y 
afinidad. 
Como parte de los resultados de la extensa 
jornada realizamos un documento a modo de 
DECLARACION PROVINCIAL -compartida en el 
cuerpo de la presente edición- donde además del 
apoyo a las políticas públicas del gobierno de Axel 
Kicillof, defendemos específicamente el Derecho a 
la salud.

DECLARACIÓN MOSAPRO, LA PLATA 2024
“El MOSAPRO, reunido en Asamblea Provincial declara: Que reconocemos a la salud como un Derecho 
Humano y Social Universal, no como un bien plausible de ser administrado como un bien de consumo, y sujeto 
a las reglas de mercado. El Estado es el garante del derecho a la salud, junto a la comunidad y sus 
organizaciones, en un gran movimiento con fuerza, organización y creativas estrategias de participación. 
Alertamos sobre el abandono de parte del gobierno nacional a las políticas públicas, generando una brutal 
transferencia de responsabilidades del gobierno Nacional hacia las Provincias. Apoyamos un modelo de país 
soberano, independiente y con justicia social, que, apuesta al desarrollo con inclusión social, y que en la 
provincia de Buenos Aires lleva adelante el gobernador Axel Kicillof. Proponemos profundizar la organización 
del Movimiento de Salud Provincial para defender el derecho a la salud de nuestro Pueblo y nos declaramos 
en estado de Alerta y Movilización ante el avasallamiento de las políticas anarco capitalistas”. 

Más de 150 representantes de más de 55 municipios nos convocamos, nos encontramos y nos organizamos y 
avanzamos fuerte en la organización del MOSAPRO.
La organización está en marcha!
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DECLARACIÓN MOSAPRO LA PLATA 2024

El MOSAPRO, reunido en Asamblea provincial declara:

 Que reconocemos a la salud como un derecho humano y social 
Universal, no como un  bien plausible de ser administrado como un bien 
de consumo, y sujeto a las reglas de mercado. 
 El Estado es el garante del derecho a la salud, junto a la comunidad 
y sus organizaciones, en un gran movimiento con fuerza, organización y 
creativas estrategias de participación.
 Alertamos  sobre el abandono de parte del gobierno nacional a las 
políticas públicas, generando una brutal transferencia de 
responsabilidades del gobierno Nacional hacia las Provincias.
 Apoyamos un modelo de país soberano, independiente y con 
justicia social, que apuesta al desarrollo con inclusión social, y que en la 
provincia de Buenos Aires lleva adelante el gobernador Axel Kicillof. 
 Proponemos profundizar la organización del Movimiento de Salud 
Provincial para defender el derecho a la salud de nuestro Pueblo y nos 
declaramos en estado de Alerta y Movilización ante el avasallamiento 
de las políticas anarco capitalistas.

La Plata, 15 de abril de 2024
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VISTO
Que el 5 de mayo de 2024 se cumplió el primer aniversario desde que la OMS declarara 
el fin de la pandemia por COVID19
Y
CONSIDERANDO
Que a partir de Marzo del 2020 los 135 Distritos de la Provincia de Buenos Aires debieron 
tomar medidas inéditas para cuidar a sus vecinos y vecinas.

Que para implementar dichas medidas, únicas, drásticas y masivas, fue necesaria e 
imprescindible una fuerte articulación entre los tres niveles del Estado Nacional, 
Provincial y Municipal.

Que para hacerlas efectivas en cada territorio no solo se puso en marcha el sistema de 
salud, sino quemuchos vecinos y vecinas de nuestros pueblos se pusieron a disposición, 
exponiendo su vida y las de sus familias en pos del bien común.

Que demostraron una enorme capacidad de trabajo, empatía y solidaridad y no 
dudaron en entramarlíneas de cuidado transversales y genuinas.

Que esas tareas de cuidado fueron desde la protección y atención hasta servicios que 
conllevan la vida cotidiana de las personas.

Que en la realización de dichas tareas, remuneradas o no, se crearon nuevos vínculos y 
formas derelacionarse, pero lamentablemente también se perdieron vidas.

Que también fue necesaria la participación de todas las Instituciones intermedias de 
nuestro Distrito, quienes brindaron desinteresadamente sus instalaciones para que 
funcionaran centros de diagnóstico, aislamiento y posteriormente la vacunación, con el 
alivio que significó su llegada.

Que por todo esto resulta imprescindible reconocer y nombrar a todos estos actores que 
ya no sonanónimos en nuestras comunidades, para no olvidar la enorme tarea que 
desarrollaron.

Por ello

EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE EN USO DE LAS FACULTADES CONFERIDAS POR LA 
LEYORGÁNICA DE LAS MUNICIPALIDADES SANCIONA CON FUERZA DE DECLARACIÓN 

Artículo 1°: Declarar como “HÉROES DE LA PANDEMIA” a todas y todos los actores y 
personas que dentro y fuera del sistema de salud participaron activamente en las tareas 
de cuidado, protección y sosténdurante la pandemia de COVID 19 de nuestra ciudad.
Artículo 2°: Reconocer a las Instituciones de la Comunidad que cedieron sus espacios 
para desarrollar actividades ligadas al cuidado durante la Pandemia de COVID19. 
(Enumerar en cada caso cual)
Artículo 3°: Hacer conocer en forma pública y masiva esta Declaración.
Artículo 4°: De forma.



¿Cuál es el impacto de las medidas económicas 
del gobierno nacional en el municipio? 
Hoy tenemos un impacto muy grande nosotros con 
todas las medidas que se están llevando adelante, 
vemos cómo nos va cambiando el día a día, cómo 
va cambiando la situación económica de los vecinos 
en principio, una de las primeras medidas que tomó 
Milei y fue el aumento del combustible, el aumento 
de combustible hizo que los vecinos que por ejemplo 
una garrafa que le salía 4500 pesos de golpe, pasó a 
valer entre 11 y 12.000 pesos en los barrios y se 
acercaban los vecinos y nos decían que tenían 5.000 
pesos o 4.500 pesos y que le faltaban 6 o 7.000 pesos 
para comprar la garrafa, o sea, el vecino fue previsor 
guardó ese dinero para poder comprar su garrafa, 
que es la que compra todos los meses, pero no le 
alcanzaba con el aumento que había tenido.
Después empezamos a recibir los vecinos con 
problemas que no llegaban a fin de mes y que no 

tenían para comer, entonces comenzamos a 
incrementar todo lo que tenía que ver con la bolsa 
de alimentos que nosotros entregamos, al vecino que 
le entregábamos una bolsa por mes, pasamos a 
entregarle dos, al que le entregamos dos pasamos a 
entregarle tres, y bueno tenemos la verdad, un gasto 
muy grande de los cuales antes teníamos una ayuda 
de Desarrollo Social de nación, que hoy no la 
tenemos prácticamente.
Hoy se empieza a ver otra realidad, hace dos 
semanas más o menos que los vecinos no tienen 
plata para cargar la SUBE, ante ellos con mil pesos 
hacían 12 viajes, hoy con mil pesos solamente hacen 
3 viajes, o sea, le ha cambiado mucho la vida y esos 
son todos vecinos de clase media, entonces todo eso 
también impacta en la salud porque las prepagas no 
están funcionando como tienen que funcionar, los 
medicamentos aumentaron muchísimo, nosotros 
vemos los adultos mayores, por ejemplo que tienen 
medicamentos que necesitan todos los meses que 
pueden ser para tratamientos de presión, de 
colesterol, del corazón, tratamiento que van llevando 
adelante y cómo le fue cambiando también de 
acuerdo con la obra social. O sea, realmente tienen 
otros precios los medicamentos y eso se le hace muy 
difícil, el otro día me decía, por ejemplo, un jubilado 
que de gastar 8.000 pesos por mes paso a gastar 45 
mil en los medicamentos que tiene que tomar y que 
45 mil no lo puede comprar porque con una 
jubilación que en su caso es de 120 mil pesos, 
entonces dice “no me alcanza ni para vivir lo que 
tengo, una cuarta parte de mi salario, se me van a 
medicamento”.
La situación es difícil y vemos cómo se incrementa 
también en los hospitales, nosotros tuvimos la suerte 
que gracias a lo que ha llevado el gobernador 
adelante Axel kicillof y lo que ha llevado adelante 
Nicolas Kreplak con respecto a los hospitales y en su 
momento Daniel Gollán  pudimos modernizar mucho 
nuestro hospital, un hospital que era gris, que estaba 
abandonado, que realmente le habían hecho 
solamente una capa de pintura en lo que sería la 
guardia del hospital, bueno hoy nosotros pudimos 
hacer toda la sala de diagnóstico por imágenes 
nuevas, pudimos hacer habitaciones con baño 
privado, pudimos pintar todo el hospital, se le cambió 
toda la iluminación, se le hizo el oxígeno a todo el 

hospital, para que tengas una idea cuando llegamos 
tenía hasta el gas cortado el hospital, o sea no tenía 
gas, se le daba viandas a los usuarios porque no 
tenían para cocinar. 
Hoy tenemos un hospital de excelencia y no sólo eso, 
sino que trabajamos mucho con lo que es la historia 
clínica digital siendo el primer municipio que lo llevo 
adelante, actualmente en las salitas ya no tenemos 
las colas que teníamos desde muy temprano con 
gente esperando en el hospital.  Nosotros desde la 
salita podemos dar el turno para algún médico del 
hospital, tenemos algunos adultos mayores que 
todavía siguen yendo temprano porque no se 
adaptan al sistema nuevo, pero realmente pudimos 
sacar adelante muchísimas cosas que tiene que ver 
con el acceso.
Tambien estamos con un plan piloto que en el 
precongreso que se hizo acá en La Plata lo decía, que 
tiene que ver con la farmacia digital, nos está dando 
muy bueno resultado porque hoy sabemos que stock 
tiene cada una de las salitas, que stock tenemos 
nosotros en nuestra farmacia principal del municipio y 
qué es lo que necesita cada una de las salitas 
entonces realmente podemos funcionar.
Esto tiene que ver con un trabajo que se llevó 
adelante desde el Ministerio de Salud que encabeza 
Nicolás Kreplak muy bien, que hemos trabajado 
mucho en conjunto desde la pandemia, nosotros 
desde aquí fuimos el primer municipio que salimos a 
buscar el virus cuando fue la pandemia, armamos un 
consultorio móvil,  hacíamos los análisis de la gente y lo 
íbamos a buscar casa por casa, una iniciativa que 
tomó la provincia y así hemos trabajado en conjunto 
para llevar adelante distintas cosas y bueno es un ida 
y vuelta que hoy tiene el gobierno provincial con 
respecto a los municipios que la verdad que nos está 
dando buenos resultado y estamos llevando a la salud 
adelante.

¿Cómo ves la unión regional con los tres intendentes 
La Plata, Berisso y Ensenada, como equipo político?

Estamos muy contentos, nosotros trabajamos muy 
fuerte con Mario Secco en conjunto, hemos logrado 
que las dos ciudades se hermanen, primero por el 
hermanamiento que tenemos nosotros como 
intendentes, como amigos, como compañeros y 

después nuestros vecinos se empezaron a hermanar, 
algo que nunca había pasado, había un recelo entre 
Berisso y Ensenada y hoy somos una misma ciudad.
Tenerlo a Julio Alak en La Plata para nosotros es 
importante, no hemos podido trabajar nunca con 
Garro, por ejemplo, con Mario íbamos a hablar con el 
gobernador por situaciones en la región como es el 
tema del agua, la cloaca, el transporte, como 
seguridad y nunca se interesó Julio Garro por trabajar 
con nosotros, inclusive cuando tuvimos que cerrar el 
barrio José Luis Cabezas que una parte es de La Plata 
nosotros lo tuvimos que hacer porque ellos no se 
hacían cargo.
Hoy con Julio Alak es diferente, vamos a tener una 
reunión todos los intendentes juntos de la región 
capital ampliada junto con Magdalena, con Punta 
Indio y con Brandsen para seguir trabajando en esta 
gran región que para nosotros muy productiva, 
donde tenemos que sacar un puerto adelante 
donde tenemos que estar con el Dragado del Canal 
Magdalena que es un tema importante para llevar 
adelante, que tiene que ver con nuestra soberanía 
sobre todo y donde hoy Milei está entregando los 
canales a la fuerza de Estados Unidos cuando en 
realidad los tenía que controlar las fuerzas de 
Argentina
¿Un mensaje que les quiera dejar a nuestros 
lectores?
Que sigamos trabajando en conjunto, que tenemos 
un gobernador que piensa en todos los vecinos y que 
es un vecino más.
Nosotros tenemos la suerte de que muchas veces nos 
viene a visitar aca los fines de semana, disfruta de 
nuestras playas también y eso no se da comúnmente 
en un gobernador y tenemos un Ministro de Salud 
que está trabajando por la salud, que está llevando 
un montón de programas adelante como es el 
Qunita, ese programa que fue tan castigado y hoy 
hemos bajado la mortalidad infantil gracias a ese 
programa y gracias a la ayuda que estamos 
recibiendo tanto de la Gobernación como del 
Ministerio de Salud así que, sigamos acompañando 
porque el futuro de Argentina está de la mano de 
Axel.
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ASAMBLEA MOSAPRO: 
ES MOMENTO DE REVISAR TÁCTICAS, MOVIMIENTOS Y ORGANIZACIÓN

El movimiento sanitario de la provincia de Bs. As. Viene 
consolidando espacios de encuentro y debate en los 
distritos bonaerenses de manera transversal, heterogénea y 
multifacética. El objetivo es construir organización capaz de 
difundir la agenda sanitaria y los ejes centrales para la 
transformación de nuestro sistema de salud.
Como conformación política sanitaria el MoSaPro viene 
dando pasos firmes en identificar referencias territoriales que 
puedan capilarizar los debates necesarios para acompañar 
la integración del sistema propuesta por el Ministerio de 
salud en la conducción del Ministro Nicolás Kreplak y el 
gobernador Axel Kicillof, mientras nuestro diputado Daniel 
Gollán realiza lo propio en el ámbito legislativo.
En este marco, se consolidó un peso específico que mueve 
las bases, siendo las y los trabajadores quienes toman la 
palabra amplificando a la comunidad el contenido y el 
objetivo de este trabajo de equipo.
Como hito en esta organización, realizamos la Asamblea del 
MoSaPro con referentes de los distritos donde el movimiento 
ya ha echado raíces, marcando tareas específicas en este 
contexto de crisis social, económica y política. Identificamos 
las prioridades en un momento donde el Gobierno Nacional 
atenta y arrasa contra los derechos conquistados, construye 
una retórica anti justicia social y embate contra las 
instituciones democráticas. 
También en un momento en que las bases de nuestro 
proyecto político reclaman la necesaria etapa de acuerdos 
y consensos que nos lleven a una organización capaz de 
poner límites a un anarco colonialismo que no va a parar, si 

no lo enfrentamos con gestión, trabajo y fundamentos de 
cara a la necesidad real de nuestro pueblo y no del sector 
dirigencial. El centro de nuestra acción política y de 
gobierno es el pueblo y su calidad de vida. Y no hay 
calidad de vida sin acceso a la salud.
Nos toca organizar el sector sanitario, nos toca lidiar con 
encontrar la táctica y la estrategia que defienda lo 
alcanzado en provincia de Bs. As. Y arbitre lo necesario 
para escalarlo a escala federal, para garantizar los accesos 
a la salud de nuestro pueblo. La salud como derecho 
universal no es un slogan ni un título es una convicción de 
hombres y mujeres que habitamos nuestra Nación.
No pueden pensarse ni realizarse, en estos momentos tan 
difíciles para nuestro pueblo, acciones aisladas, focalizadas 
o sin participación de las y los trabajadores. No es momento 
para cerrar los debates ni para disminuir las voces, es 
tiempo de lograr construir más ámbitos de diálogo, de re 
planteos, de organización, de planificación para poder 
poner en marcha los objetivos de integración y 
transformación. Por eso seguiremos con asambleas, 
recorridas y debates.
En palabras de nuestro Gobernador Kicillof “No se 
transforma lo que no se conoce y se ama” por cuanto este 
movimiento sanitario es el re aseguro de sostener la agenda 
de cara a la comunidad, de marcar las acciones 
colectivas y organizadas, de defender lo realizado y 
consolidar los ámbitos que serán la caja de resonancia 
para las decisiones y políticas que nuestros conductores 
establezcan ante el embate de este gobierno nacional. 

ES MOMENTO DE REVISAR TÁCTICAS, MOVIMIENTOS  
Y ORGANIZACIÓN

CAROLINA DI NAPOLI

Militante. Lic en Trabajo Social. Directora Ejecutiva de 
Región Sanitaria X
Concejala por UP en Chivilcoy 
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FABIÁN CAGLIARDI
Intendente de la ciudad de Berisso.

¿Cuál es el impacto de las medidas económicas 
del gobierno nacional en el municipio? 
Hoy tenemos un impacto muy grande nosotros con 
todas las medidas que se están llevando adelante, 
vemos cómo nos va cambiando el día a día, cómo 
va cambiando la situación económica de los vecinos 
en principio, una de las primeras medidas que tomó 
Milei y fue el aumento del combustible, el aumento 
de combustible hizo que los vecinos que por ejemplo 
una garrafa que le salía 4500 pesos de golpe, pasó a 
valer entre 11 y 12.000 pesos en los barrios y se 
acercaban los vecinos y nos decían que tenían 5.000 
pesos o 4.500 pesos y que le faltaban 6 o 7.000 pesos 
para comprar la garrafa, o sea, el vecino fue previsor 
guardó ese dinero para poder comprar su garrafa, 
que es la que compra todos los meses, pero no le 
alcanzaba con el aumento que había tenido.
Después empezamos a recibir los vecinos con 
problemas que no llegaban a fin de mes y que no 

tenían para comer, entonces comenzamos a 
incrementar todo lo que tenía que ver con la bolsa 
de alimentos que nosotros entregamos, al vecino que 
le entregábamos una bolsa por mes, pasamos a 
entregarle dos, al que le entregamos dos pasamos a 
entregarle tres, y bueno tenemos la verdad, un gasto 
muy grande de los cuales antes teníamos una ayuda 
de Desarrollo Social de nación, que hoy no la 
tenemos prácticamente.
Hoy se empieza a ver otra realidad, hace dos 
semanas más o menos que los vecinos no tienen 
plata para cargar la SUBE, ante ellos con mil pesos 
hacían 12 viajes, hoy con mil pesos solamente hacen 
3 viajes, o sea, le ha cambiado mucho la vida y esos 
son todos vecinos de clase media, entonces todo eso 
también impacta en la salud porque las prepagas no 
están funcionando como tienen que funcionar, los 
medicamentos aumentaron muchísimo, nosotros 
vemos los adultos mayores, por ejemplo que tienen 
medicamentos que necesitan todos los meses que 
pueden ser para tratamientos de presión, de 
colesterol, del corazón, tratamiento que van llevando 
adelante y cómo le fue cambiando también de 
acuerdo con la obra social. O sea, realmente tienen 
otros precios los medicamentos y eso se le hace muy 
difícil, el otro día me decía, por ejemplo, un jubilado 
que de gastar 8.000 pesos por mes paso a gastar 45 
mil en los medicamentos que tiene que tomar y que 
45 mil no lo puede comprar porque con una 
jubilación que en su caso es de 120 mil pesos, 
entonces dice “no me alcanza ni para vivir lo que 
tengo, una cuarta parte de mi salario, se me van a 
medicamento”.
La situación es difícil y vemos cómo se incrementa 
también en los hospitales, nosotros tuvimos la suerte 
que gracias a lo que ha llevado el gobernador 
adelante Axel kicillof y lo que ha llevado adelante 
Nicolas Kreplak con respecto a los hospitales y en su 
momento Daniel Gollán  pudimos modernizar mucho 
nuestro hospital, un hospital que era gris, que estaba 
abandonado, que realmente le habían hecho 
solamente una capa de pintura en lo que sería la 
guardia del hospital, bueno hoy nosotros pudimos 
hacer toda la sala de diagnóstico por imágenes 
nuevas, pudimos hacer habitaciones con baño 
privado, pudimos pintar todo el hospital, se le cambió 
toda la iluminación, se le hizo el oxígeno a todo el 

FABIÁN CAGLIARDI
Intendente de la ciudad de Berisso.

hospital, para que tengas una idea cuando llegamos 
tenía hasta el gas cortado el hospital, o sea no tenía 
gas, se le daba viandas a los usuarios porque no 
tenían para cocinar. 
Hoy tenemos un hospital de excelencia y no sólo eso, 
sino que trabajamos mucho con lo que es la historia 
clínica digital siendo el primer municipio que lo llevo 
adelante, actualmente en las salitas ya no tenemos 
las colas que teníamos desde muy temprano con 
gente esperando en el hospital.  Nosotros desde la 
salita podemos dar el turno para algún médico del 
hospital, tenemos algunos adultos mayores que 
todavía siguen yendo temprano porque no se 
adaptan al sistema nuevo, pero realmente pudimos 
sacar adelante muchísimas cosas que tiene que ver 
con el acceso.
Tambien estamos con un plan piloto que en el 
precongreso que se hizo acá en La Plata lo decía, que 
tiene que ver con la farmacia digital, nos está dando 
muy bueno resultado porque hoy sabemos que stock 
tiene cada una de las salitas, que stock tenemos 
nosotros en nuestra farmacia principal del municipio y 
qué es lo que necesita cada una de las salitas 
entonces realmente podemos funcionar.
Esto tiene que ver con un trabajo que se llevó 
adelante desde el Ministerio de Salud que encabeza 
Nicolás Kreplak muy bien, que hemos trabajado 
mucho en conjunto desde la pandemia, nosotros 
desde aquí fuimos el primer municipio que salimos a 
buscar el virus cuando fue la pandemia, armamos un 
consultorio móvil,  hacíamos los análisis de la gente y lo 
íbamos a buscar casa por casa, una iniciativa que 
tomó la provincia y así hemos trabajado en conjunto 
para llevar adelante distintas cosas y bueno es un ida 
y vuelta que hoy tiene el gobierno provincial con 
respecto a los municipios que la verdad que nos está 
dando buenos resultado y estamos llevando a la salud 
adelante.

¿Cómo ves la unión regional con los tres intendentes 
La Plata, Berisso y Ensenada, como equipo político?

Estamos muy contentos, nosotros trabajamos muy 
fuerte con Mario Secco en conjunto, hemos logrado 
que las dos ciudades se hermanen, primero por el 
hermanamiento que tenemos nosotros como 
intendentes, como amigos, como compañeros y 

después nuestros vecinos se empezaron a hermanar, 
algo que nunca había pasado, había un recelo entre 
Berisso y Ensenada y hoy somos una misma ciudad.
Tenerlo a Julio Alak en La Plata para nosotros es 
importante, no hemos podido trabajar nunca con 
Garro, por ejemplo, con Mario íbamos a hablar con el 
gobernador por situaciones en la región como es el 
tema del agua, la cloaca, el transporte, como 
seguridad y nunca se interesó Julio Garro por trabajar 
con nosotros, inclusive cuando tuvimos que cerrar el 
barrio José Luis Cabezas que una parte es de La Plata 
nosotros lo tuvimos que hacer porque ellos no se 
hacían cargo.
Hoy con Julio Alak es diferente, vamos a tener una 
reunión todos los intendentes juntos de la región 
capital ampliada junto con Magdalena, con Punta 
Indio y con Brandsen para seguir trabajando en esta 
gran región que para nosotros muy productiva, 
donde tenemos que sacar un puerto adelante 
donde tenemos que estar con el Dragado del Canal 
Magdalena que es un tema importante para llevar 
adelante, que tiene que ver con nuestra soberanía 
sobre todo y donde hoy Milei está entregando los 
canales a la fuerza de Estados Unidos cuando en 
realidad los tenía que controlar las fuerzas de 
Argentina
¿Un mensaje que les quiera dejar a nuestros 
lectores?
Que sigamos trabajando en conjunto, que tenemos 
un gobernador que piensa en todos los vecinos y que 
es un vecino más.
Nosotros tenemos la suerte de que muchas veces nos 
viene a visitar aca los fines de semana, disfruta de 
nuestras playas también y eso no se da comúnmente 
en un gobernador y tenemos un Ministro de Salud 
que está trabajando por la salud, que está llevando 
un montón de programas adelante como es el 
Qunita, ese programa que fue tan castigado y hoy 
hemos bajado la mortalidad infantil gracias a ese 
programa y gracias a la ayuda que estamos 
recibiendo tanto de la Gobernación como del 
Ministerio de Salud así que, sigamos acompañando 
porque el futuro de Argentina está de la mano de 
Axel.
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FABIÁN CAGLIARDI
Intendente de la ciudad de Berisso.

¿Cuál es el impacto de las medidas económicas 
del gobierno nacional en el municipio? 
Hoy tenemos un impacto muy grande nosotros con 
todas las medidas que se están llevando adelante, 
vemos cómo nos va cambiando el día a día, cómo 
va cambiando la situación económica de los vecinos 
en principio, una de las primeras medidas que tomó 
Milei y fue el aumento del combustible, el aumento 
de combustible hizo que los vecinos que por ejemplo 
una garrafa que le salía 4500 pesos de golpe, pasó a 
valer entre 11 y 12.000 pesos en los barrios y se 
acercaban los vecinos y nos decían que tenían 5.000 
pesos o 4.500 pesos y que le faltaban 6 o 7.000 pesos 
para comprar la garrafa, o sea, el vecino fue previsor 
guardó ese dinero para poder comprar su garrafa, 
que es la que compra todos los meses, pero no le 
alcanzaba con el aumento que había tenido.
Después empezamos a recibir los vecinos con 
problemas que no llegaban a fin de mes y que no 

tenían para comer, entonces comenzamos a 
incrementar todo lo que tenía que ver con la bolsa 
de alimentos que nosotros entregamos, al vecino que 
le entregábamos una bolsa por mes, pasamos a 
entregarle dos, al que le entregamos dos pasamos a 
entregarle tres, y bueno tenemos la verdad, un gasto 
muy grande de los cuales antes teníamos una ayuda 
de Desarrollo Social de nación, que hoy no la 
tenemos prácticamente.
Hoy se empieza a ver otra realidad, hace dos 
semanas más o menos que los vecinos no tienen 
plata para cargar la SUBE, ante ellos con mil pesos 
hacían 12 viajes, hoy con mil pesos solamente hacen 
3 viajes, o sea, le ha cambiado mucho la vida y esos 
son todos vecinos de clase media, entonces todo eso 
también impacta en la salud porque las prepagas no 
están funcionando como tienen que funcionar, los 
medicamentos aumentaron muchísimo, nosotros 
vemos los adultos mayores, por ejemplo que tienen 
medicamentos que necesitan todos los meses que 
pueden ser para tratamientos de presión, de 
colesterol, del corazón, tratamiento que van llevando 
adelante y cómo le fue cambiando también de 
acuerdo con la obra social. O sea, realmente tienen 
otros precios los medicamentos y eso se le hace muy 
difícil, el otro día me decía, por ejemplo, un jubilado 
que de gastar 8.000 pesos por mes paso a gastar 45 
mil en los medicamentos que tiene que tomar y que 
45 mil no lo puede comprar porque con una 
jubilación que en su caso es de 120 mil pesos, 
entonces dice “no me alcanza ni para vivir lo que 
tengo, una cuarta parte de mi salario, se me van a 
medicamento”.
La situación es difícil y vemos cómo se incrementa 
también en los hospitales, nosotros tuvimos la suerte 
que gracias a lo que ha llevado el gobernador 
adelante Axel kicillof y lo que ha llevado adelante 
Nicolas Kreplak con respecto a los hospitales y en su 
momento Daniel Gollán  pudimos modernizar mucho 
nuestro hospital, un hospital que era gris, que estaba 
abandonado, que realmente le habían hecho 
solamente una capa de pintura en lo que sería la 
guardia del hospital, bueno hoy nosotros pudimos 
hacer toda la sala de diagnóstico por imágenes 
nuevas, pudimos hacer habitaciones con baño 
privado, pudimos pintar todo el hospital, se le cambió 
toda la iluminación, se le hizo el oxígeno a todo el 

La verdad que llegar a tantos años y recibir estas 
emociones no es fácil, quiero agradecerles a ustedes que 
hayan tenido esta gentileza de nombrarme Padrino del 
MOSAPRO, celebramos que esto se pueda dar y 
agradecerles que nos permitan estar en este hermoso lugar 
para poder pensar.
Lo que uno tiene y asume en la vida son causas, causas 
personales, familiares, comunitarias, según como nos 
encuentre con uno, según como uno se referencie con el 
otro, como se referencie con su pueblo y con Dios o con la 
creencia, va saliendo una causa con la cual vivir.
Así, esas causas lógicamente van sorteando obstáculos 
detrás de objetivos y si esos objetivos son buenos, 
naturalmente el hombre que tiene inteligencia y voluntad, 
la inteligencia para encontrar la verdad y la voluntad para 
orientarnos hacia el bien, la naturaleza y Dios nos han 
puesto el libre albedrío, podemos obrar bien o podemos 
obrar mal, por supuesto, muchos optamos por ponernos en 
la vereda de intentar siempre hacer el bien, pensar en el 
otro en una construcción colectiva donde nuestro trayecto 

por esta tierra no deje ejemplaridades, sino que realmente 
ayude a que ese pacito que tiene que dar la evolución y 
la generación que viene tenga mucho menos dificultades 
que la que nos pudo haber tocado a nosotros.
Asi que, haciendo esta introducción, cuando hay una 
causa verdadera, esas causas lleva a las luchas y cuando 
me invitan como me invito Martin y todos ustedes a 
participar de esto, cuando uno lo invitan a una lucha que 
forma parte de una causa lo que menos puede decir es 
no.
Por eso, con toda la humildad, con todo el saber que hay 
de muchas personas con más idoneidad, más capacidad 
intelectual, más trayectoria para ocupar este lugar en el 
cual voy a tratar de ser todo el honor y toda la entrega 
que ustedes depositan para esto, porque creo y estoy 
convencido después de tanta trayectoria que esta es una 
causa noble y es una causa que desde hace mucho 
tiempo nos viene pidiendo nuestro pueblo argentino.
Porque si decimos que el trabajo dignifica y si decimos 
que la cultura nos da trascendencia, nada de ello puede 
ser sin salud, entonces la salud es la madre de las 
dignidades, es la madre del sentir humano, de sentirnos 
que no vinimos a transitar, a dejar que el tiempo 
transcurra, sino que venimos realmente a construir en ese 
ser individual que se transforma en persona con razón y 
con inteligencia, pero fundamentalmente porque tiene 
dignidad y esa dignidad lo lleva a construirse como 
persona, construir su familia y construir comunidad, cosas 
que vemos con menos frecuencia,  hoy el mundo nos 
viene trayendo, hay que romper eso vínculos, hay que 
romper la solidaridad, hay que romper todo lo posible 
para que el pueblo no se junte, no se congregue porque 
ahí está el peligro y si para algunos es ahí donde está el 
peligro, es ahí donde tenemos que aliarnos.
Y en este momento donde hay una penetración de 
valores disruptivos y de intereses ajenos al sentir de la 
dignidad humana, nos lleva a que no solamente nos 
desviemos, sino que no sirvamos en el sentido de servir, 
como tenemos que servir a los demás que es desde la 
ciencia, desde la práctica, del ejercicio, del 
arremangarse, del transitar, del siempre estar, en 
escuchar, en estar cerca y nunca perder sensibilidad.
Por eso celebro que esto que empezó por el CoSaPro, con 
Daniel Gollán que fue un protagonista muy activo y que 
en una de esas reuniones se dijo que hay que darle otra 
cuestión que no sea la discusión de la cosa técnica y las 
cosas que tenemos que discutir cuando a veces se 
encuentran para hablar de que falta, entonces lo que 

siempre falta es la política que es la orientadora y que le da 
la base de sustentación ética y moral para que realmente 
la salud tenga el lugar en el que tiene que estar. 
Lamentablemente tambien esta política ha sido 
coaptada, muchas etapas de estos últimos tiempos ya 
Argentina supo vivir momentos felices, momentos en 
donde creíamos que era ese modelo, esa Argentina que 
siempre iba a transitar por siempre, pero lógicamente 
cuando el pueblo empieza a estar bien, el pueblo empieza 
a tener alegría, el pueblo empieza a sentir que tiene 
proyecciones  para sus hijos, para su familia y empieza a 
molestar a los intereses nacionales  e internacionales y es 
ahí que algo sucede  e irrumpe  la historia y es ahí que 
empezamos con la otra historia.
Por eso creo yo que es el momento preciso del MoSaPro 
como herramienta política para pensar la salud, como 
herramienta cultural porque nada podemos hacer si no 
logramos inculcar, hacerlos ver, que descubran, motivar, 
entusiasmar a los ciudadanos de nuestros pueblos, porque 
ellos van a encontrar ahí la motivación para que tambien 
para ellos sea una causa.
Pero esto no es una causa para ver que ventaja voy a 
sacar, es una causa para lograr una mayor convivencia en 
valores de justicia, en valores de equidad, en valores de 
solidaridad.
Hay que pensar en salud, pero tambien hay que pensar 
que sistema sostiene esta salud, que no puede ser 
cualquier salud, tiene que ser una salud que integre estos 
subsistemas que se van dividiendo y que integre al hombre 
en su integridad, físico, espiritual, con alma, con 
ambiciones, con trascendencia, que piense en sus hijos, 
con sus abuelos, que piense en el otro.
Pensar la salud es pensarla centrada en la persona, la 
familia y la comunidad, el derecho a la salud no puede ser 
tergiversador y que el Estado tenga un rol de garantizar el 
comportamiento natural de mercado y por eso a veces es 
un obstáculo.
A lo largo del tiempo en la salud no ha habido vencedores, 
pero si ha habido vencidos y en esos vencidos está el 
ciudadano y esta el pueblo, porque otras comunidades, 
otros países que han podido lograr un sistema integrado de 
salud, un sistema solidario ha tenido muchos mayores 
valores de calidad de salud para su pueblo.
Tambien las obras sociales han sido perjudicadas en estos 
sistemas, porque lógicamente hoy los costos son más 
excesivos y los ingresos son cada vez más restringidos y no 
solamente esto, sino que en un momento determinado las 
prepagas venían y les sacaban gente, pero también ahora 

las prepagas están perjudicadas porque en este contexto 
están haciendo que la gente se vaya al sector público. 
Por eso el momento es hoy, para poder lograr  en esta 
síntesis donde se dan tres cosas importantes, uno lograr un 
derecho a la salud dependerá de aquellos que tenga la 
decisión de poder llevar adelante el pensar en todos los 
argentinos, o se da de esa manera o se da que los 
argentinos encontraran la manera en el que sea 
necesario construir un sistema  que realmente los 
contengan, y en este momento histórico que estamos  
debo decirlo, en la provincia de Buenos Aires se dan las 
dos cosas porque tenemos un gobernador con decisión 
política  y decisión institucional  de llevar adelante cueste 
lo que cueste la justicia verdadera implementada en un 
sistema de salud que nos  contempla a todos y que sea 
posible poder tener  a partir de ese valor adquirido poder 
estar a disposición, y tenemos que acompañarlo 
fervientemente porque  esta es una oportunidad muy 
clara, nunca como ahora se ha visto esta diferencia, de 
un momento histórico donde el pueblo era protagonista a 
un momento como hoy donde al pueblo se lo desecha, se 
lo quiere hacer desaparecer del mundo en donde hay 
valores que nos quieren imponer y no son de justicia, ni 
soberanía.
Y después, con la voluntad de todos que hemos venido 
trabajando, el MoSaPro nos va llevar a caminar, a tener 
encuentros, tratando de unir los esfuerzos, tratando de 
compartir saberes y tratando de construir 
comunitariamente, será un apoyo para que en el menor 
tiempo posible podamos tener un sistema que 
construimos entre todos, en el que hicimos participe a 
cada uno de los ciudadanos, donde seguramente nos 
dirán de todo por las cosas que pueden faltar, pero 
casualmente las cosas que faltan no son el sujeto lo que 
construye la salud, sino que son pequeños elementos  en 
cuanto a información y formación.
En esto de ser guía y ser apoyo la voluntad de todos estos 
encuentros nos va a hacer obtener que este MoSaPro esté 
basado en la transformación y en esa ley provincial de 
salud que aspiramos a tener y que esto sea la verdadera 
representación  y fortaleza que le pueda dar a nuestro 
gobernador y a las autoridades sanitarias y a todos los que 
formamos parte en los municipios, estamos cumpliendo 
con el mandato dado y ese mandato es la lucha, es la 
entrega y es tratar de no cejar porque al lado nuestro hay 
mucha gente que sufre y no está pudiendo dar esta 
lucha.
 

hospital, para que tengas una idea cuando llegamos 
tenía hasta el gas cortado el hospital, o sea no tenía 
gas, se le daba viandas a los usuarios porque no 
tenían para cocinar. 
Hoy tenemos un hospital de excelencia y no sólo eso, 
sino que trabajamos mucho con lo que es la historia 
clínica digital siendo el primer municipio que lo llevo 
adelante, actualmente en las salitas ya no tenemos 
las colas que teníamos desde muy temprano con 
gente esperando en el hospital.  Nosotros desde la 
salita podemos dar el turno para algún médico del 
hospital, tenemos algunos adultos mayores que 
todavía siguen yendo temprano porque no se 
adaptan al sistema nuevo, pero realmente pudimos 
sacar adelante muchísimas cosas que tiene que ver 
con el acceso.
Tambien estamos con un plan piloto que en el 
precongreso que se hizo acá en La Plata lo decía, que 
tiene que ver con la farmacia digital, nos está dando 
muy bueno resultado porque hoy sabemos que stock 
tiene cada una de las salitas, que stock tenemos 
nosotros en nuestra farmacia principal del municipio y 
qué es lo que necesita cada una de las salitas 
entonces realmente podemos funcionar.
Esto tiene que ver con un trabajo que se llevó 
adelante desde el Ministerio de Salud que encabeza 
Nicolás Kreplak muy bien, que hemos trabajado 
mucho en conjunto desde la pandemia, nosotros 
desde aquí fuimos el primer municipio que salimos a 
buscar el virus cuando fue la pandemia, armamos un 
consultorio móvil,  hacíamos los análisis de la gente y lo 
íbamos a buscar casa por casa, una iniciativa que 
tomó la provincia y así hemos trabajado en conjunto 
para llevar adelante distintas cosas y bueno es un ida 
y vuelta que hoy tiene el gobierno provincial con 
respecto a los municipios que la verdad que nos está 
dando buenos resultado y estamos llevando a la salud 
adelante.

¿Cómo ves la unión regional con los tres intendentes 
La Plata, Berisso y Ensenada, como equipo político?

Estamos muy contentos, nosotros trabajamos muy 
fuerte con Mario Secco en conjunto, hemos logrado 
que las dos ciudades se hermanen, primero por el 
hermanamiento que tenemos nosotros como 
intendentes, como amigos, como compañeros y 

después nuestros vecinos se empezaron a hermanar, 
algo que nunca había pasado, había un recelo entre 
Berisso y Ensenada y hoy somos una misma ciudad.
Tenerlo a Julio Alak en La Plata para nosotros es 
importante, no hemos podido trabajar nunca con 
Garro, por ejemplo, con Mario íbamos a hablar con el 
gobernador por situaciones en la región como es el 
tema del agua, la cloaca, el transporte, como 
seguridad y nunca se interesó Julio Garro por trabajar 
con nosotros, inclusive cuando tuvimos que cerrar el 
barrio José Luis Cabezas que una parte es de La Plata 
nosotros lo tuvimos que hacer porque ellos no se 
hacían cargo.
Hoy con Julio Alak es diferente, vamos a tener una 
reunión todos los intendentes juntos de la región 
capital ampliada junto con Magdalena, con Punta 
Indio y con Brandsen para seguir trabajando en esta 
gran región que para nosotros muy productiva, 
donde tenemos que sacar un puerto adelante 
donde tenemos que estar con el Dragado del Canal 
Magdalena que es un tema importante para llevar 
adelante, que tiene que ver con nuestra soberanía 
sobre todo y donde hoy Milei está entregando los 
canales a la fuerza de Estados Unidos cuando en 
realidad los tenía que controlar las fuerzas de 
Argentina
¿Un mensaje que les quiera dejar a nuestros 
lectores?
Que sigamos trabajando en conjunto, que tenemos 
un gobernador que piensa en todos los vecinos y que 
es un vecino más.
Nosotros tenemos la suerte de que muchas veces nos 
viene a visitar aca los fines de semana, disfruta de 
nuestras playas también y eso no se da comúnmente 
en un gobernador y tenemos un Ministro de Salud 
que está trabajando por la salud, que está llevando 
un montón de programas adelante como es el 
Qunita, ese programa que fue tan castigado y hoy 
hemos bajado la mortalidad infantil gracias a ese 
programa y gracias a la ayuda que estamos 
recibiendo tanto de la Gobernación como del 
Ministerio de Salud así que, sigamos acompañando 
porque el futuro de Argentina está de la mano de 
Axel.



¿Cuál es el impacto de las medidas económicas 
del gobierno nacional en el municipio? 
Hoy tenemos un impacto muy grande nosotros con 
todas las medidas que se están llevando adelante, 
vemos cómo nos va cambiando el día a día, cómo 
va cambiando la situación económica de los vecinos 
en principio, una de las primeras medidas que tomó 
Milei y fue el aumento del combustible, el aumento 
de combustible hizo que los vecinos que por ejemplo 
una garrafa que le salía 4500 pesos de golpe, pasó a 
valer entre 11 y 12.000 pesos en los barrios y se 
acercaban los vecinos y nos decían que tenían 5.000 
pesos o 4.500 pesos y que le faltaban 6 o 7.000 pesos 
para comprar la garrafa, o sea, el vecino fue previsor 
guardó ese dinero para poder comprar su garrafa, 
que es la que compra todos los meses, pero no le 
alcanzaba con el aumento que había tenido.
Después empezamos a recibir los vecinos con 
problemas que no llegaban a fin de mes y que no 

tenían para comer, entonces comenzamos a 
incrementar todo lo que tenía que ver con la bolsa 
de alimentos que nosotros entregamos, al vecino que 
le entregábamos una bolsa por mes, pasamos a 
entregarle dos, al que le entregamos dos pasamos a 
entregarle tres, y bueno tenemos la verdad, un gasto 
muy grande de los cuales antes teníamos una ayuda 
de Desarrollo Social de nación, que hoy no la 
tenemos prácticamente.
Hoy se empieza a ver otra realidad, hace dos 
semanas más o menos que los vecinos no tienen 
plata para cargar la SUBE, ante ellos con mil pesos 
hacían 12 viajes, hoy con mil pesos solamente hacen 
3 viajes, o sea, le ha cambiado mucho la vida y esos 
son todos vecinos de clase media, entonces todo eso 
también impacta en la salud porque las prepagas no 
están funcionando como tienen que funcionar, los 
medicamentos aumentaron muchísimo, nosotros 
vemos los adultos mayores, por ejemplo que tienen 
medicamentos que necesitan todos los meses que 
pueden ser para tratamientos de presión, de 
colesterol, del corazón, tratamiento que van llevando 
adelante y cómo le fue cambiando también de 
acuerdo con la obra social. O sea, realmente tienen 
otros precios los medicamentos y eso se le hace muy 
difícil, el otro día me decía, por ejemplo, un jubilado 
que de gastar 8.000 pesos por mes paso a gastar 45 
mil en los medicamentos que tiene que tomar y que 
45 mil no lo puede comprar porque con una 
jubilación que en su caso es de 120 mil pesos, 
entonces dice “no me alcanza ni para vivir lo que 
tengo, una cuarta parte de mi salario, se me van a 
medicamento”.
La situación es difícil y vemos cómo se incrementa 
también en los hospitales, nosotros tuvimos la suerte 
que gracias a lo que ha llevado el gobernador 
adelante Axel kicillof y lo que ha llevado adelante 
Nicolas Kreplak con respecto a los hospitales y en su 
momento Daniel Gollán  pudimos modernizar mucho 
nuestro hospital, un hospital que era gris, que estaba 
abandonado, que realmente le habían hecho 
solamente una capa de pintura en lo que sería la 
guardia del hospital, bueno hoy nosotros pudimos 
hacer toda la sala de diagnóstico por imágenes 
nuevas, pudimos hacer habitaciones con baño 
privado, pudimos pintar todo el hospital, se le cambió 
toda la iluminación, se le hizo el oxígeno a todo el 

DISCURSO JUAN DE JESÚS

La verdad que llegar a tantos años y recibir estas 
emociones no es fácil, quiero agradecerles a ustedes que 
hayan tenido esta gentileza de nombrarme Padrino del 
MOSAPRO, celebramos que esto se pueda dar y 
agradecerles que nos permitan estar en este hermoso lugar 
para poder pensar.
Lo que uno tiene y asume en la vida son causas, causas 
personales, familiares, comunitarias, según como nos 
encuentre con uno, según como uno se referencie con el 
otro, como se referencie con su pueblo y con Dios o con la 
creencia, va saliendo una causa con la cual vivir.
Así, esas causas lógicamente van sorteando obstáculos 
detrás de objetivos y si esos objetivos son buenos, 
naturalmente el hombre que tiene inteligencia y voluntad, 
la inteligencia para encontrar la verdad y la voluntad para 
orientarnos hacia el bien, la naturaleza y Dios nos han 
puesto el libre albedrío, podemos obrar bien o podemos 
obrar mal, por supuesto, muchos optamos por ponernos en 
la vereda de intentar siempre hacer el bien, pensar en el 
otro en una construcción colectiva donde nuestro trayecto 

por esta tierra no deje ejemplaridades, sino que realmente 
ayude a que ese pacito que tiene que dar la evolución y 
la generación que viene tenga mucho menos dificultades 
que la que nos pudo haber tocado a nosotros.
Asi que, haciendo esta introducción, cuando hay una 
causa verdadera, esas causas lleva a las luchas y cuando 
me invitan como me invito Martin y todos ustedes a 
participar de esto, cuando uno lo invitan a una lucha que 
forma parte de una causa lo que menos puede decir es 
no.
Por eso, con toda la humildad, con todo el saber que hay 
de muchas personas con más idoneidad, más capacidad 
intelectual, más trayectoria para ocupar este lugar en el 
cual voy a tratar de ser todo el honor y toda la entrega 
que ustedes depositan para esto, porque creo y estoy 
convencido después de tanta trayectoria que esta es una 
causa noble y es una causa que desde hace mucho 
tiempo nos viene pidiendo nuestro pueblo argentino.
Porque si decimos que el trabajo dignifica y si decimos 
que la cultura nos da trascendencia, nada de ello puede 
ser sin salud, entonces la salud es la madre de las 
dignidades, es la madre del sentir humano, de sentirnos 
que no vinimos a transitar, a dejar que el tiempo 
transcurra, sino que venimos realmente a construir en ese 
ser individual que se transforma en persona con razón y 
con inteligencia, pero fundamentalmente porque tiene 
dignidad y esa dignidad lo lleva a construirse como 
persona, construir su familia y construir comunidad, cosas 
que vemos con menos frecuencia,  hoy el mundo nos 
viene trayendo, hay que romper eso vínculos, hay que 
romper la solidaridad, hay que romper todo lo posible 
para que el pueblo no se junte, no se congregue porque 
ahí está el peligro y si para algunos es ahí donde está el 
peligro, es ahí donde tenemos que aliarnos.
Y en este momento donde hay una penetración de 
valores disruptivos y de intereses ajenos al sentir de la 
dignidad humana, nos lleva a que no solamente nos 
desviemos, sino que no sirvamos en el sentido de servir, 
como tenemos que servir a los demás que es desde la 
ciencia, desde la práctica, del ejercicio, del 
arremangarse, del transitar, del siempre estar, en 
escuchar, en estar cerca y nunca perder sensibilidad.
Por eso celebro que esto que empezó por el CoSaPro, con 
Daniel Gollán que fue un protagonista muy activo y que 
en una de esas reuniones se dijo que hay que darle otra 
cuestión que no sea la discusión de la cosa técnica y las 
cosas que tenemos que discutir cuando a veces se 
encuentran para hablar de que falta, entonces lo que 
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siempre falta es la política que es la orientadora y que le da 
la base de sustentación ética y moral para que realmente 
la salud tenga el lugar en el que tiene que estar. 
Lamentablemente tambien esta política ha sido 
coaptada, muchas etapas de estos últimos tiempos ya 
Argentina supo vivir momentos felices, momentos en 
donde creíamos que era ese modelo, esa Argentina que 
siempre iba a transitar por siempre, pero lógicamente 
cuando el pueblo empieza a estar bien, el pueblo empieza 
a tener alegría, el pueblo empieza a sentir que tiene 
proyecciones  para sus hijos, para su familia y empieza a 
molestar a los intereses nacionales  e internacionales y es 
ahí que algo sucede  e irrumpe  la historia y es ahí que 
empezamos con la otra historia.
Por eso creo yo que es el momento preciso del MoSaPro 
como herramienta política para pensar la salud, como 
herramienta cultural porque nada podemos hacer si no 
logramos inculcar, hacerlos ver, que descubran, motivar, 
entusiasmar a los ciudadanos de nuestros pueblos, porque 
ellos van a encontrar ahí la motivación para que tambien 
para ellos sea una causa.
Pero esto no es una causa para ver que ventaja voy a 
sacar, es una causa para lograr una mayor convivencia en 
valores de justicia, en valores de equidad, en valores de 
solidaridad.
Hay que pensar en salud, pero tambien hay que pensar 
que sistema sostiene esta salud, que no puede ser 
cualquier salud, tiene que ser una salud que integre estos 
subsistemas que se van dividiendo y que integre al hombre 
en su integridad, físico, espiritual, con alma, con 
ambiciones, con trascendencia, que piense en sus hijos, 
con sus abuelos, que piense en el otro.
Pensar la salud es pensarla centrada en la persona, la 
familia y la comunidad, el derecho a la salud no puede ser 
tergiversador y que el Estado tenga un rol de garantizar el 
comportamiento natural de mercado y por eso a veces es 
un obstáculo.
A lo largo del tiempo en la salud no ha habido vencedores, 
pero si ha habido vencidos y en esos vencidos está el 
ciudadano y esta el pueblo, porque otras comunidades, 
otros países que han podido lograr un sistema integrado de 
salud, un sistema solidario ha tenido muchos mayores 
valores de calidad de salud para su pueblo.
Tambien las obras sociales han sido perjudicadas en estos 
sistemas, porque lógicamente hoy los costos son más 
excesivos y los ingresos son cada vez más restringidos y no 
solamente esto, sino que en un momento determinado las 
prepagas venían y les sacaban gente, pero también ahora 

las prepagas están perjudicadas porque en este contexto 
están haciendo que la gente se vaya al sector público. 
Por eso el momento es hoy, para poder lograr  en esta 
síntesis donde se dan tres cosas importantes, uno lograr un 
derecho a la salud dependerá de aquellos que tenga la 
decisión de poder llevar adelante el pensar en todos los 
argentinos, o se da de esa manera o se da que los 
argentinos encontraran la manera en el que sea 
necesario construir un sistema  que realmente los 
contengan, y en este momento histórico que estamos  
debo decirlo, en la provincia de Buenos Aires se dan las 
dos cosas porque tenemos un gobernador con decisión 
política  y decisión institucional  de llevar adelante cueste 
lo que cueste la justicia verdadera implementada en un 
sistema de salud que nos  contempla a todos y que sea 
posible poder tener  a partir de ese valor adquirido poder 
estar a disposición, y tenemos que acompañarlo 
fervientemente porque  esta es una oportunidad muy 
clara, nunca como ahora se ha visto esta diferencia, de 
un momento histórico donde el pueblo era protagonista a 
un momento como hoy donde al pueblo se lo desecha, se 
lo quiere hacer desaparecer del mundo en donde hay 
valores que nos quieren imponer y no son de justicia, ni 
soberanía.
Y después, con la voluntad de todos que hemos venido 
trabajando, el MoSaPro nos va llevar a caminar, a tener 
encuentros, tratando de unir los esfuerzos, tratando de 
compartir saberes y tratando de construir 
comunitariamente, será un apoyo para que en el menor 
tiempo posible podamos tener un sistema que 
construimos entre todos, en el que hicimos participe a 
cada uno de los ciudadanos, donde seguramente nos 
dirán de todo por las cosas que pueden faltar, pero 
casualmente las cosas que faltan no son el sujeto lo que 
construye la salud, sino que son pequeños elementos  en 
cuanto a información y formación.
En esto de ser guía y ser apoyo la voluntad de todos estos 
encuentros nos va a hacer obtener que este MoSaPro esté 
basado en la transformación y en esa ley provincial de 
salud que aspiramos a tener y que esto sea la verdadera 
representación  y fortaleza que le pueda dar a nuestro 
gobernador y a las autoridades sanitarias y a todos los que 
formamos parte en los municipios, estamos cumpliendo 
con el mandato dado y ese mandato es la lucha, es la 
entrega y es tratar de no cejar porque al lado nuestro hay 
mucha gente que sufre y no está pudiendo dar esta 
lucha.
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hospital, para que tengas una idea cuando llegamos 
tenía hasta el gas cortado el hospital, o sea no tenía 
gas, se le daba viandas a los usuarios porque no 
tenían para cocinar. 
Hoy tenemos un hospital de excelencia y no sólo eso, 
sino que trabajamos mucho con lo que es la historia 
clínica digital siendo el primer municipio que lo llevo 
adelante, actualmente en las salitas ya no tenemos 
las colas que teníamos desde muy temprano con 
gente esperando en el hospital.  Nosotros desde la 
salita podemos dar el turno para algún médico del 
hospital, tenemos algunos adultos mayores que 
todavía siguen yendo temprano porque no se 
adaptan al sistema nuevo, pero realmente pudimos 
sacar adelante muchísimas cosas que tiene que ver 
con el acceso.
Tambien estamos con un plan piloto que en el 
precongreso que se hizo acá en La Plata lo decía, que 
tiene que ver con la farmacia digital, nos está dando 
muy bueno resultado porque hoy sabemos que stock 
tiene cada una de las salitas, que stock tenemos 
nosotros en nuestra farmacia principal del municipio y 
qué es lo que necesita cada una de las salitas 
entonces realmente podemos funcionar.
Esto tiene que ver con un trabajo que se llevó 
adelante desde el Ministerio de Salud que encabeza 
Nicolás Kreplak muy bien, que hemos trabajado 
mucho en conjunto desde la pandemia, nosotros 
desde aquí fuimos el primer municipio que salimos a 
buscar el virus cuando fue la pandemia, armamos un 
consultorio móvil,  hacíamos los análisis de la gente y lo 
íbamos a buscar casa por casa, una iniciativa que 
tomó la provincia y así hemos trabajado en conjunto 
para llevar adelante distintas cosas y bueno es un ida 
y vuelta que hoy tiene el gobierno provincial con 
respecto a los municipios que la verdad que nos está 
dando buenos resultado y estamos llevando a la salud 
adelante.

¿Cómo ves la unión regional con los tres intendentes 
La Plata, Berisso y Ensenada, como equipo político?

Estamos muy contentos, nosotros trabajamos muy 
fuerte con Mario Secco en conjunto, hemos logrado 
que las dos ciudades se hermanen, primero por el 
hermanamiento que tenemos nosotros como 
intendentes, como amigos, como compañeros y 

después nuestros vecinos se empezaron a hermanar, 
algo que nunca había pasado, había un recelo entre 
Berisso y Ensenada y hoy somos una misma ciudad.
Tenerlo a Julio Alak en La Plata para nosotros es 
importante, no hemos podido trabajar nunca con 
Garro, por ejemplo, con Mario íbamos a hablar con el 
gobernador por situaciones en la región como es el 
tema del agua, la cloaca, el transporte, como 
seguridad y nunca se interesó Julio Garro por trabajar 
con nosotros, inclusive cuando tuvimos que cerrar el 
barrio José Luis Cabezas que una parte es de La Plata 
nosotros lo tuvimos que hacer porque ellos no se 
hacían cargo.
Hoy con Julio Alak es diferente, vamos a tener una 
reunión todos los intendentes juntos de la región 
capital ampliada junto con Magdalena, con Punta 
Indio y con Brandsen para seguir trabajando en esta 
gran región que para nosotros muy productiva, 
donde tenemos que sacar un puerto adelante 
donde tenemos que estar con el Dragado del Canal 
Magdalena que es un tema importante para llevar 
adelante, que tiene que ver con nuestra soberanía 
sobre todo y donde hoy Milei está entregando los 
canales a la fuerza de Estados Unidos cuando en 
realidad los tenía que controlar las fuerzas de 
Argentina
¿Un mensaje que les quiera dejar a nuestros 
lectores?
Que sigamos trabajando en conjunto, que tenemos 
un gobernador que piensa en todos los vecinos y que 
es un vecino más.
Nosotros tenemos la suerte de que muchas veces nos 
viene a visitar aca los fines de semana, disfruta de 
nuestras playas también y eso no se da comúnmente 
en un gobernador y tenemos un Ministro de Salud 
que está trabajando por la salud, que está llevando 
un montón de programas adelante como es el 
Qunita, ese programa que fue tan castigado y hoy 
hemos bajado la mortalidad infantil gracias a ese 
programa y gracias a la ayuda que estamos 
recibiendo tanto de la Gobernación como del 
Ministerio de Salud así que, sigamos acompañando 
porque el futuro de Argentina está de la mano de 
Axel.
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La verdad que llegar a tantos años y recibir estas 
emociones no es fácil, quiero agradecerles a ustedes que 
hayan tenido esta gentileza de nombrarme Padrino del 
MOSAPRO, celebramos que esto se pueda dar y 
agradecerles que nos permitan estar en este hermoso lugar 
para poder pensar.
Lo que uno tiene y asume en la vida son causas, causas 
personales, familiares, comunitarias, según como nos 
encuentre con uno, según como uno se referencie con el 
otro, como se referencie con su pueblo y con Dios o con la 
creencia, va saliendo una causa con la cual vivir.
Así, esas causas lógicamente van sorteando obstáculos 
detrás de objetivos y si esos objetivos son buenos, 
naturalmente el hombre que tiene inteligencia y voluntad, 
la inteligencia para encontrar la verdad y la voluntad para 
orientarnos hacia el bien, la naturaleza y Dios nos han 
puesto el libre albedrío, podemos obrar bien o podemos 
obrar mal, por supuesto, muchos optamos por ponernos en 
la vereda de intentar siempre hacer el bien, pensar en el 
otro en una construcción colectiva donde nuestro trayecto 

por esta tierra no deje ejemplaridades, sino que realmente 
ayude a que ese pacito que tiene que dar la evolución y 
la generación que viene tenga mucho menos dificultades 
que la que nos pudo haber tocado a nosotros.
Asi que, haciendo esta introducción, cuando hay una 
causa verdadera, esas causas lleva a las luchas y cuando 
me invitan como me invito Martin y todos ustedes a 
participar de esto, cuando uno lo invitan a una lucha que 
forma parte de una causa lo que menos puede decir es 
no.
Por eso, con toda la humildad, con todo el saber que hay 
de muchas personas con más idoneidad, más capacidad 
intelectual, más trayectoria para ocupar este lugar en el 
cual voy a tratar de ser todo el honor y toda la entrega 
que ustedes depositan para esto, porque creo y estoy 
convencido después de tanta trayectoria que esta es una 
causa noble y es una causa que desde hace mucho 
tiempo nos viene pidiendo nuestro pueblo argentino.
Porque si decimos que el trabajo dignifica y si decimos 
que la cultura nos da trascendencia, nada de ello puede 
ser sin salud, entonces la salud es la madre de las 
dignidades, es la madre del sentir humano, de sentirnos 
que no vinimos a transitar, a dejar que el tiempo 
transcurra, sino que venimos realmente a construir en ese 
ser individual que se transforma en persona con razón y 
con inteligencia, pero fundamentalmente porque tiene 
dignidad y esa dignidad lo lleva a construirse como 
persona, construir su familia y construir comunidad, cosas 
que vemos con menos frecuencia,  hoy el mundo nos 
viene trayendo, hay que romper eso vínculos, hay que 
romper la solidaridad, hay que romper todo lo posible 
para que el pueblo no se junte, no se congregue porque 
ahí está el peligro y si para algunos es ahí donde está el 
peligro, es ahí donde tenemos que aliarnos.
Y en este momento donde hay una penetración de 
valores disruptivos y de intereses ajenos al sentir de la 
dignidad humana, nos lleva a que no solamente nos 
desviemos, sino que no sirvamos en el sentido de servir, 
como tenemos que servir a los demás que es desde la 
ciencia, desde la práctica, del ejercicio, del 
arremangarse, del transitar, del siempre estar, en 
escuchar, en estar cerca y nunca perder sensibilidad.
Por eso celebro que esto que empezó por el CoSaPro, con 
Daniel Gollán que fue un protagonista muy activo y que 
en una de esas reuniones se dijo que hay que darle otra 
cuestión que no sea la discusión de la cosa técnica y las 
cosas que tenemos que discutir cuando a veces se 
encuentran para hablar de que falta, entonces lo que 

siempre falta es la política que es la orientadora y que le da 
la base de sustentación ética y moral para que realmente 
la salud tenga el lugar en el que tiene que estar. 
Lamentablemente tambien esta política ha sido 
coaptada, muchas etapas de estos últimos tiempos ya 
Argentina supo vivir momentos felices, momentos en 
donde creíamos que era ese modelo, esa Argentina que 
siempre iba a transitar por siempre, pero lógicamente 
cuando el pueblo empieza a estar bien, el pueblo empieza 
a tener alegría, el pueblo empieza a sentir que tiene 
proyecciones  para sus hijos, para su familia y empieza a 
molestar a los intereses nacionales  e internacionales y es 
ahí que algo sucede  e irrumpe  la historia y es ahí que 
empezamos con la otra historia.
Por eso creo yo que es el momento preciso del MoSaPro 
como herramienta política para pensar la salud, como 
herramienta cultural porque nada podemos hacer si no 
logramos inculcar, hacerlos ver, que descubran, motivar, 
entusiasmar a los ciudadanos de nuestros pueblos, porque 
ellos van a encontrar ahí la motivación para que tambien 
para ellos sea una causa.
Pero esto no es una causa para ver que ventaja voy a 
sacar, es una causa para lograr una mayor convivencia en 
valores de justicia, en valores de equidad, en valores de 
solidaridad.
Hay que pensar en salud, pero tambien hay que pensar 
que sistema sostiene esta salud, que no puede ser 
cualquier salud, tiene que ser una salud que integre estos 
subsistemas que se van dividiendo y que integre al hombre 
en su integridad, físico, espiritual, con alma, con 
ambiciones, con trascendencia, que piense en sus hijos, 
con sus abuelos, que piense en el otro.
Pensar la salud es pensarla centrada en la persona, la 
familia y la comunidad, el derecho a la salud no puede ser 
tergiversador y que el Estado tenga un rol de garantizar el 
comportamiento natural de mercado y por eso a veces es 
un obstáculo.
A lo largo del tiempo en la salud no ha habido vencedores, 
pero si ha habido vencidos y en esos vencidos está el 
ciudadano y esta el pueblo, porque otras comunidades, 
otros países que han podido lograr un sistema integrado de 
salud, un sistema solidario ha tenido muchos mayores 
valores de calidad de salud para su pueblo.
Tambien las obras sociales han sido perjudicadas en estos 
sistemas, porque lógicamente hoy los costos son más 
excesivos y los ingresos son cada vez más restringidos y no 
solamente esto, sino que en un momento determinado las 
prepagas venían y les sacaban gente, pero también ahora 

las prepagas están perjudicadas porque en este contexto 
están haciendo que la gente se vaya al sector público. 
Por eso el momento es hoy, para poder lograr  en esta 
síntesis donde se dan tres cosas importantes, uno lograr un 
derecho a la salud dependerá de aquellos que tenga la 
decisión de poder llevar adelante el pensar en todos los 
argentinos, o se da de esa manera o se da que los 
argentinos encontraran la manera en el que sea 
necesario construir un sistema  que realmente los 
contengan, y en este momento histórico que estamos  
debo decirlo, en la provincia de Buenos Aires se dan las 
dos cosas porque tenemos un gobernador con decisión 
política  y decisión institucional  de llevar adelante cueste 
lo que cueste la justicia verdadera implementada en un 
sistema de salud que nos  contempla a todos y que sea 
posible poder tener  a partir de ese valor adquirido poder 
estar a disposición, y tenemos que acompañarlo 
fervientemente porque  esta es una oportunidad muy 
clara, nunca como ahora se ha visto esta diferencia, de 
un momento histórico donde el pueblo era protagonista a 
un momento como hoy donde al pueblo se lo desecha, se 
lo quiere hacer desaparecer del mundo en donde hay 
valores que nos quieren imponer y no son de justicia, ni 
soberanía.
Y después, con la voluntad de todos que hemos venido 
trabajando, el MoSaPro nos va llevar a caminar, a tener 
encuentros, tratando de unir los esfuerzos, tratando de 
compartir saberes y tratando de construir 
comunitariamente, será un apoyo para que en el menor 
tiempo posible podamos tener un sistema que 
construimos entre todos, en el que hicimos participe a 
cada uno de los ciudadanos, donde seguramente nos 
dirán de todo por las cosas que pueden faltar, pero 
casualmente las cosas que faltan no son el sujeto lo que 
construye la salud, sino que son pequeños elementos  en 
cuanto a información y formación.
En esto de ser guía y ser apoyo la voluntad de todos estos 
encuentros nos va a hacer obtener que este MoSaPro esté 
basado en la transformación y en esa ley provincial de 
salud que aspiramos a tener y que esto sea la verdadera 
representación  y fortaleza que le pueda dar a nuestro 
gobernador y a las autoridades sanitarias y a todos los que 
formamos parte en los municipios, estamos cumpliendo 
con el mandato dado y ese mandato es la lucha, es la 
entrega y es tratar de no cejar porque al lado nuestro hay 
mucha gente que sufre y no está pudiendo dar esta 
lucha.
 

DISCURSO JUAN DE JESÚS



La verdad que llegar a tantos años y recibir estas 
emociones no es fácil, quiero agradecerles a ustedes que 
hayan tenido esta gentileza de nombrarme Padrino del 
MOSAPRO, celebramos que esto se pueda dar y 
agradecerles que nos permitan estar en este hermoso lugar 
para poder pensar.
Lo que uno tiene y asume en la vida son causas, causas 
personales, familiares, comunitarias, según como nos 
encuentre con uno, según como uno se referencie con el 
otro, como se referencie con su pueblo y con Dios o con la 
creencia, va saliendo una causa con la cual vivir.
Así, esas causas lógicamente van sorteando obstáculos 
detrás de objetivos y si esos objetivos son buenos, 
naturalmente el hombre que tiene inteligencia y voluntad, 
la inteligencia para encontrar la verdad y la voluntad para 
orientarnos hacia el bien, la naturaleza y Dios nos han 
puesto el libre albedrío, podemos obrar bien o podemos 
obrar mal, por supuesto, muchos optamos por ponernos en 
la vereda de intentar siempre hacer el bien, pensar en el 
otro en una construcción colectiva donde nuestro trayecto 

por esta tierra no deje ejemplaridades, sino que realmente 
ayude a que ese pacito que tiene que dar la evolución y 
la generación que viene tenga mucho menos dificultades 
que la que nos pudo haber tocado a nosotros.
Asi que, haciendo esta introducción, cuando hay una 
causa verdadera, esas causas lleva a las luchas y cuando 
me invitan como me invito Martin y todos ustedes a 
participar de esto, cuando uno lo invitan a una lucha que 
forma parte de una causa lo que menos puede decir es 
no.
Por eso, con toda la humildad, con todo el saber que hay 
de muchas personas con más idoneidad, más capacidad 
intelectual, más trayectoria para ocupar este lugar en el 
cual voy a tratar de ser todo el honor y toda la entrega 
que ustedes depositan para esto, porque creo y estoy 
convencido después de tanta trayectoria que esta es una 
causa noble y es una causa que desde hace mucho 
tiempo nos viene pidiendo nuestro pueblo argentino.
Porque si decimos que el trabajo dignifica y si decimos 
que la cultura nos da trascendencia, nada de ello puede 
ser sin salud, entonces la salud es la madre de las 
dignidades, es la madre del sentir humano, de sentirnos 
que no vinimos a transitar, a dejar que el tiempo 
transcurra, sino que venimos realmente a construir en ese 
ser individual que se transforma en persona con razón y 
con inteligencia, pero fundamentalmente porque tiene 
dignidad y esa dignidad lo lleva a construirse como 
persona, construir su familia y construir comunidad, cosas 
que vemos con menos frecuencia,  hoy el mundo nos 
viene trayendo, hay que romper eso vínculos, hay que 
romper la solidaridad, hay que romper todo lo posible 
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ahí está el peligro y si para algunos es ahí donde está el 
peligro, es ahí donde tenemos que aliarnos.
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cosas que tenemos que discutir cuando a veces se 
encuentran para hablar de que falta, entonces lo que 
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herramienta cultural porque nada podemos hacer si no 
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para ellos sea una causa.
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sacar, es una causa para lograr una mayor convivencia en 
valores de justicia, en valores de equidad, en valores de 
solidaridad.
Hay que pensar en salud, pero tambien hay que pensar 
que sistema sostiene esta salud, que no puede ser 
cualquier salud, tiene que ser una salud que integre estos 
subsistemas que se van dividiendo y que integre al hombre 
en su integridad, físico, espiritual, con alma, con 
ambiciones, con trascendencia, que piense en sus hijos, 
con sus abuelos, que piense en el otro.
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familia y la comunidad, el derecho a la salud no puede ser 
tergiversador y que el Estado tenga un rol de garantizar el 
comportamiento natural de mercado y por eso a veces es 
un obstáculo.
A lo largo del tiempo en la salud no ha habido vencedores, 
pero si ha habido vencidos y en esos vencidos está el 
ciudadano y esta el pueblo, porque otras comunidades, 
otros países que han podido lograr un sistema integrado de 
salud, un sistema solidario ha tenido muchos mayores 
valores de calidad de salud para su pueblo.
Tambien las obras sociales han sido perjudicadas en estos 
sistemas, porque lógicamente hoy los costos son más 
excesivos y los ingresos son cada vez más restringidos y no 
solamente esto, sino que en un momento determinado las 
prepagas venían y les sacaban gente, pero también ahora 

las prepagas están perjudicadas porque en este contexto 
están haciendo que la gente se vaya al sector público. 
Por eso el momento es hoy, para poder lograr  en esta 
síntesis donde se dan tres cosas importantes, uno lograr un 
derecho a la salud dependerá de aquellos que tenga la 
decisión de poder llevar adelante el pensar en todos los 
argentinos, o se da de esa manera o se da que los 
argentinos encontraran la manera en el que sea 
necesario construir un sistema  que realmente los 
contengan, y en este momento histórico que estamos  
debo decirlo, en la provincia de Buenos Aires se dan las 
dos cosas porque tenemos un gobernador con decisión 
política  y decisión institucional  de llevar adelante cueste 
lo que cueste la justicia verdadera implementada en un 
sistema de salud que nos  contempla a todos y que sea 
posible poder tener  a partir de ese valor adquirido poder 
estar a disposición, y tenemos que acompañarlo 
fervientemente porque  esta es una oportunidad muy 
clara, nunca como ahora se ha visto esta diferencia, de 
un momento histórico donde el pueblo era protagonista a 
un momento como hoy donde al pueblo se lo desecha, se 
lo quiere hacer desaparecer del mundo en donde hay 
valores que nos quieren imponer y no son de justicia, ni 
soberanía.
Y después, con la voluntad de todos que hemos venido 
trabajando, el MoSaPro nos va llevar a caminar, a tener 
encuentros, tratando de unir los esfuerzos, tratando de 
compartir saberes y tratando de construir 
comunitariamente, será un apoyo para que en el menor 
tiempo posible podamos tener un sistema que 
construimos entre todos, en el que hicimos participe a 
cada uno de los ciudadanos, donde seguramente nos 
dirán de todo por las cosas que pueden faltar, pero 
casualmente las cosas que faltan no son el sujeto lo que 
construye la salud, sino que son pequeños elementos  en 
cuanto a información y formación.
En esto de ser guía y ser apoyo la voluntad de todos estos 
encuentros nos va a hacer obtener que este MoSaPro esté 
basado en la transformación y en esa ley provincial de 
salud que aspiramos a tener y que esto sea la verdadera 
representación  y fortaleza que le pueda dar a nuestro 
gobernador y a las autoridades sanitarias y a todos los que 
formamos parte en los municipios, estamos cumpliendo 
con el mandato dado y ese mandato es la lucha, es la 
entrega y es tratar de no cejar porque al lado nuestro hay 
mucha gente que sufre y no está pudiendo dar esta 
lucha.
 

Coronel Suárez 14 de abril 2024

Encuentro de referentes y referentas de la Provincia 
de Buenos Aires Mosapro
 
 

Como Intendente Municipal me siento orgulloso de haber sido parte del nacimiento del 

Movimiento Sanitario Provincial (MOSAPRO) que movilizó a referentes, profesionales y 

funcionarios políticos a trabajar por la transformación del sistema sanitario teniendo como 

premisa fundamental a la salud como un "derecho" y al Estado como responsable de 

garantizar su acceso en "igualdad de oportunidades".

Cuestiones de agenda no me permiten acompañarlos en tan importante jornada, pero 

sepan mi acompañamiento y gestión para continuar por este camino de transformación 

del sistema de salud, cuyo eje principal es el bienestar de toda la población.

Sin otro particular saludo a Uds. con fuerte abrazo

Lic. Ricardo Moccero
Intendente de Coronel Suárez

Alsina 150 (7540) Corone\ Suárez.
+54 2926-429200
coronelsuarez.gob.ar
                    @suáreimunicipio



CLAUDIO WEIMANN
Integrante Mosapro distrito de Puan
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ENTREVISTA A CLAUDIO WEIMANN

Quisiera comenzar agradeciendo, porque gracias al 
MoSaPro hemos logrado integrar nuestros distritos.
Siempre me identifiqué con el peronismo y me involucré en 
la política para integrar, buscar cambios y poner el cuerpo 
con todo lo que uno tiene para aportar al bienestar de la 
población.
Me ha tocado estar 15 años en la gestión municipal y hoy la 
sigo acompañando en la gestión actual con algunas 
diferencias, por lo que el poder estar dentro del MoSaPro me 
alienta a seguir participando en política y demostrar que 
realmente el federalismo dentro de la Provincia de Buenos 
Aires existe.
La asamblea del MoSaPro en la ciudad de La Plata, nos 
preparó a lo que después fue el Congreso Provincial de 
Salud, porque es un congreso que apuesta a la 
investigación, armar trabajos en conjunto, conocer la 
producción de otros distritos en cuanto a políticas de salud, 
es un congreso que integra.
En ese mismo congreso se vio reflejada la militancia en su 
esencia más pura con el banderazo, acompañando la salud 
pública y acompañando al Ministro de salud Nicolás 
Kreplak.
También rescato algo muy importante, que son las palabras 
claves de un integrante del MoSaPro, que llama a la 
reflexión y principalmente al diálogo, estoy hablando del 
Diputado Gollán, que lo he escuchado en otras 
oportunidades y comparto muchas cosas que dice, pero 
algo de lo que dijo en la Asamblea me atravesó y es como 

una persona que ha pasado por muchas situaciones, pudo 
en ese espacio contar todo lo que nos está pasando en 
cuanto al derecho y acceso a la salud y como de una 
forma muy sentida y con un dolor que proviene de las 
entrañas. Esto no es solo política, realmente duele lo que se 
está perdiendo.
Hay que ir al diálogo, pero con todos, con otras fuerzas 
políticas, soy un convencido de que hay que hacerlo y eso 
no significa perder el lugar, el espacio, la vocación o el 
pensamiento político, es necesario y urgente.
Estos espacios como el MoSaPro me generan y me 
contagian el seguir haciendo y trabajando por una salud 
desde la perspectiva del derecho. Cuando vengo a mi 
pueblo o cuando hablo con los secretarios de salud de 
nuestra región y veo a los compañeros haciendo un gran 
trabajo, acercando las políticas públicas en salud al 
territorio, hace que logremos contagiar a todas las 
compañeras y compañeros locales, generar más trabajo de 
campo, que es algo que cuesta en algunos distritos porque 
tienen un pensamiento político parecido al del gobierno 
nacional. No podemos bajar los brazos, y soy un convencido 
que hay que seguir por el camino de la atención primaria 
de la salud, que a veces se encuentra tan limitada en 
nuestros lugares. Es lo que merece y necesita nuestra 
población.
Es necesario que esto cambie, tiene que cambiar, hay que 
seguir dialogando, llevamos 6 meses de gestión Nacional 
muy difíciles para todos.
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regionales como también con los municipios que se 
plantean la atención primarIa de la Salud. 
En el Plenario expusimos centralmente nuestra 
posición y convicción en torno a rescatar y hacer 
realidad efectiva la propuesta de Consejos Regionales, 
municipales y locales de Salud, que tomando la 
propuesta de los ATAMDOS elaborada por Floreal 
Ferrara impulse la participación popular para 
respaldar las políticas sanitarias y las leyes que 
aseguren el acceso a la Salud al Pueblo. 
Al respecto hicimos referencia al trabajo 
multisectorial y multipartidario que en el tiempo de la 
pandemia se llevó delante desde los Comités 
Populares de Emergencia, de los cuales participamos y 
que sirven como ejemplo entre otros el de Melchor 
Romero, en el que tanto directivos como 
trabajadores organizados de los hospitales Alejandro 
Korn y José Ingenieros debatían y consensuaban 
junto a las organizaciones barriales, clubes, 
cooperativas, representantes religiosos, gremiales y 
políticos el qué hacer y cómo confrontar con el virus 
desde la organización popular, estatal y comunitaria. 
Por todo eso, propiciamos y requerimos del Movimiento 
de Salud Provincial el impulso a la iniciativa de los 
Consejos de Salud para fortalecer la organización 
popular y la política pública sanitaria.   

En un contexto de amplia participación democrática 
y popular, el Plenario Provincial del Mosapro exhibió un 
amplio espectro de militancia, organizaciones 
populares, representación institucional de variado 
cuño y efectores de salud de los distintos niveles, 
involucrados en la política pública que desarrolla la 
gestión de Nicolás Kreplac, en el marco de la 
gobernación de Axel Kiciloff.
En el aspecto de representación desde el cual 
participo del Movimiento, el Frente Político Social Carlos 
Cajade condensa una estructura de organizaciones 
barriales y militancia social que implementa su acción 
sobre toda la región Capital de la provincia de 
Buenos Aires (especialmente en La Plata y con 
desarrollos propios también en Berisso, Brandsen y 
Ensenada).
Nuestra organización agrupa un importante caudal 
de militancia en su Área de Salud, comprendiendo 
trabajadores y profesionales de la Salud con labores 
en las áreas pública y privada, como también 
promotores barriales de la salud con acciones 
directas de prevención y acompañamiento de las 
políticas sanitarias provinciales tanto en la pandemia 
como en la actualidad, en base a un contacto 
permanente con las vecinas y vecinos, relevamientos 
articulados con la Región Sanitaria XI y los hospitales 

ALBERTO RAMÍREZ 
Referente del Frente Político Social Carlos Cajade, 
abogado laboralista, docente y militante gremial, 
comunitario y de la comunicación popular. 

ALBERTO RAMÍREZ
Referente del Frente Político Social Carlos Cajade
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 POSTALES MOSAPRENSES

Nicolás Kreplak dirigiéndose a las y los compañeros en asamblea 15 de abril

Peña compañera 14 de abril Jorge Rachid participando de la asamblea 
15 de abril

Homenaje a Juan de Jesús por su 
militancia de la salud pública

Compañeras compartiendo la Peña 
compañera del 14 de abril
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Agradecemos a:

Al Movimiento Cultural:

Participaron de la asamblea:

ASAMBLEA DE REFERENTES Y REFERENTAS

Miguel Zubieta- Secretario Gral. SSP
Horacio Romero- SSP
Julio Reynoso- SSP

Emilio Palles
Paula Astorga
Jorge Bordón
Adrián Figueroa
Francisco Sepúlveda
Ferdinando Sepúlveda

Daniel Gollán- Diputado Nacional 
Nicolas Kreplak- Ministro de Salud
Juan de Jesus- 
Intendente Partido de La Costa
Fabián Cagliardi- Intendente Berisso 
Jorge Rachid- Médico Sanitarista 
Alexia Navarro- Ministerio de Salud
Noelia Lopez- Ministerio de Salud
Juan Sebastián Riera- 
Ministerio de Salud
Francisco Leone- CUCAIBA
Maximiliano Carlos Núñez Fariña- 
Bahía Blanca 
Carolina Di Napoli- Chivilcoy
Adrián Abadin- Saladillo
Carlos Anigstein-Moreno 
Hector Canales- La Plata
Manuel De Batista- La Plata
Mariana Beatriz Duarte- 
Secretaria de Salud Pila
Natalia Miranda- Almirante Brown
Darío Romano- Almirante Brown
Diana Czerniecki- Azul
Gladys Torchio- Azul
Guillermo Ramiro Giménez- Azul
Sergio Moreno- Azul 
Santiago Ramirez Borga- Berisso
Martin Fernández- Berisso
Martin Etcheverry- CoSaPro
María Ruiz Díaz- CoSaPro
Diego Torino- CoSaPro
Verónica Arias-CoSaPro
Walter Alberto Jerez-CoSaPro 
Patricia Ortiz- CoSaPro
Marisa Barromeres- SUTEBA
Anibal Mariano Aristizabal- CICOP
Pablo  Maciel- CICOP
Juan Martin Mirada- CICOP
Graciela Concepción Ramundo- CTA-T
Alejandro Alberto Villegas- Sind. 
Grafico- Espacio Intersindical 
Lilian Capone- 
Espacio Intersindical Salud y Trabajo

Maria Paola Mascheroni- 
FePeViNa/Intersindical
Geraldine Schwindt- Radio del Volga 
Zenón Francisco Ponce-Coronel Suárez 
Marcela Esther Arias- Chascomus
Daiana Mendez- Chascomus
Madelon Sobral- Ensenada
Christian Lustau- Ensenada
Ruth Rodriguez- Escobar
Pedro Enrique Pérez- Gral Pueyrredón
Anibal Dario Settino- Gral Pueyrredón 
Mariana Girón- HIGA 
Vicente López y Planes
Norma Faravelli- HZGA Cecilia Grierson
Mariela Ronconi- Ituzaingó
David Santoni- Ituzaingó
Cintia Vanesa Lauro-  Ituzaingo
Germán Ariel Correa- 
Partido de La Costa
Jimena Luciana Balladares-
 Partido de La Costa
Ricardo Montiel- La Matanza
Carolina Ruiz- La Matanza
Daniela Feito- La Matanza
Paulo Iovaldi- La Matanza
Rosa Elvira Bermudez Paredes- La Plata
Mario Valentín Mamonde- La Plata
Natanael Sabatini- La Plata
María Laura Molina- La Plata
Carla Tognini- La Plata
Alberto Ramírez- La Plata
Jasson Antonio Bringas Mena- La Plata 
Judit Perez Belmonte- La Plata
Jorge Ugaz Ojeda- La Plata
Bianca Bolla- La Plata
Carlos Franca- La Plata 
Vanesa Balbuena- La Plata
Humberto Elisero- Lanús
Alex Romero- Las Flores 
Eduardo Omar Zapata 
Del Giovannino- Las Flores
Guillermo Sperr- Lobos
Juan Pablo Belardi- Lobos 

Víctor Pebe Florian- Lomas de Zamora
Damián Goenaga- Lujan
Esteban Strambi- Lujan
Virginia Marazzo- Lujan
Sebastian Otero- Lujan
Natalia Ines Meza- Merlo
María Presidente- Merlo
Natalia Marques- Merlo
Federico Esquer- Merlo 
Cristian Antonio Alvarez Lopez- Merlo
Carlos Christian Varela- Merlo
Pablo Adolfo Benavidez- Merlo
Pablo Fernando Vera-Monte
Adrián Ruiz- Monte Hermoso
Kevin Ezequiel Rama- Monte Hermoso
Emanuel Alvarez- Moreno
Eduardo Fernández- Moreno
José Marti-Moreno
Pablo Pereyra-Moreno
Carlos Marcelo Gallego- Necochea
Melisa Samitier-Pergamino
Claudio Gustavo Weimann- Puan
Analia Garcia- Quilmes 
Julio Maldonado-Mercedes. Región 
sanitaria X
Félix Crognale- Saladillo
Pablo Alejandro Moscatello- Saladillo 
Delia Carime Elhelou- Saladillo
Marcelo Rojas- San Nicolás
Noelia Baier- Tornquist
Santiago Vazquez- Tornquist
Claudio Pastori- Villarino
Mariano Griguelo- Zarate
Walter Serra- Zarate
Emma Elizalde. 
Secretaria de Salud. Bragado
Noelia Pereyra. 
TS Secretaria de Salud de Bragado
Pablo Corniglia.- Bragado



 ACOMPAÑAN AL MOVIMIENTO

https://www.instagram.com/-
fundacion.argentina.social?igs-
h=MTl6b3FqOTI0Z296bA== 

https://radiodelvolga.com.ar/

https://www.instagram.com/radiod

elvolga?igsh=YmYxcXRiY3pqam56

https://www.instagram.com/ley_cardio?igsh=-
MW9lNjlmd3ltNXA0aA==

https://www.insta-
gram.com/cardio-
congenitasarg?igs-
h=b3loZTd-
jaW9weHg5

http://www.ami-
gosdelmar.net.ar

https://www.facebook.com/pro�le.php?i-
d=100064870055226&mibextid=ZbWKwL


